

**Dr. Martin Krumbeck**  
Spezielle Schmerztherapie  
Chirotherapie  
Schönbornstr. 10  
Tel.: 07931 – 549351

Facharzt für Anästhesie  
Akupunktur  
Palliativmedizin  
97980 Bad Mergentheim  
Fax: 07931 54930

## **Ambulante Privatärztliche Leistungen Naturheilkundliche Schmerztherapie**

**VNS- Analyse  
Akupunktur  
Neuraltherapie/ Störfeldbehandlung  
Potenzialorientierte Psychotherapie  
Naturheilkundliche Ausleitungsverfahren  
Manualtherapeutisch- osteopathische Behandlungen  
Kinesiologisch geführte Diagnostik und Therapie**

Chronische Schmerzen können vielfältige Ursachen und Hintergründe haben. Dennoch zeigt die Erfahrung, dass oft körperliche und seelische Grundkonstellationen den Nährboden bilden, auf dem sich chronische Krankheiten ausbilden können.

Diese umfassen körperliche Phänomene wie eine Übersäuerung des Gewebes, eine erhöhte Anreicherung von Schad- und Giftstoffen, Störungen des Energieflusses im Körper, sogenannte Störfelder (wie chronische Entzündungsherde oder Narben) und chronische Probleme auf Muskel- und Gelenkebene (Gelenkblockierungen/ Fehlhaltungen/ chronische Muskelverspannungen/ Fehlbiss).

Auch psychische Stresssituationen in der Gegenwart und frühere belastende Ereignisse, die meist unbewusst weiter wirken, stellen typische Belastungsfaktoren dar, die dem System Mensch nicht erlauben, seine Selbstheilungskräfte zu aktivieren und optimal auf die Therapien zu reagieren.

Um diese Bedingungen besser erkennen und behandeln zu können, eignet sich die VNS- Analyse als Eingangstest.

Das vegetative Nervensystem(VNS) ist die oberste Schaltzentrale im Körper und stellt dort die Weichen für die Steuerung und Regulation der Organe und Organsysteme. Alle Organe, die wir nicht willentlich beeinflussen können, unterliegen der Verantwortung des VNS.Kurz gesagt: „Das VNS reguliert sämtliche lebenswichtigen Funktionen.“

Die Analyse erfolgt in Ruhe, ist schmerz- und nebenwirkungsfrei und dauert ca. 7 Minuten. Sie basiert auf der Analyse des Herzschlags.

Welche Fragen können mit einer VNS- Analyse beantwortet werden?

- Besteht eine erhöhte Stressbelastung, die auf Dauer meine Organe schädigen und meine Schmerzen verstärken kann?
- Ist mein Nervensystem fähig, zur Ruhe zu kommen?
- Können wichtige Funktionen, die vom Parasympathikus gesteuert werden, ausreichend gut funktionieren?
- Wie gut kann mein Nervensystem regulieren, das heißt auf Behandlungsreize sinnvoll reagieren?
- Sind die von mir eingeleiteten Therapien diesbezüglich erfolgreich (Therapiekontrolle)?

Ungünstige Resultate der VNS- Analyse können verschiedene therapeutische Konsequenzen haben:

- Erlernen/ Durchführung von Entspannungsverfahren
- Überdenken der Lebensgewohnheiten
- Verbesserung vom Säure- Basen- Haushalt
- Analyse von Stressauslösern, eventuell im Rahmen einer Psychotherapie
- Vertiefende kinesiologische Testung
- Schadstoffausleitung
- Neuraltherapie zur Behandlung von Störfeldern

Die VNS- Analyse ist wissenschaftlich anerkannt und wird in den nationalen Versorgungsleitlinien empfohlen. Sie ist aber immer noch eine Selbstzahlerleistung. Die privaten Kassen übernehmen meistens die Kosten.

Ich berate Sie gern, welchen persönlichen und individuellen Nutzen Ihnen die VNS- Analyse und eine naturheilkundliche Behandlung bietet.

Weiteres Informationsmaterial und Termine für die VNS- Messung erhalten Sie von meinem Praxispersonal.